



Mit dem Flugzeug

- Vom Flughafen Düsseldorf mit dem Bus 721
 (Richtung Gothaer Weg) bis Haltestelle "Haus der Stiftungen" (Abfahrt: alle 20 Min. · Anzahl Haltestellen: 9; ohne Umsteigen · Fahrtzeit: ca. 10 Min.)
- Auf der gegenüberliegenden Straßenseite ist der "Platz der Ideen". Unser Büro befindet sich im südlich gelegenen Gebäude Platz der Ideen 2 (3. OG)
- Alternativ: Vom Düsseldorfer Flughafen mit dem Taxi in ca. 10 Min.

Ab Hauptbahnhof

- Mit dem Bus 721 (Richtung Flughafen DUS) bis Haltestelle "Haus der Stiftungen" (Abfahrt: alle 10 Min. · Anzahl Haltestellen: 8; ohne Umsteigen · Fahrtzeit: ca. 15 Min.)
- Auf der gleichen Straßenseite ist der "Platz der Ideen". Unser Büro befindet sich im südlich gelegenen Gebäude Platz der Ideen 2 (3. OG)
- Mit der U-Bahn U79 (Richtung Duisburg/Stadion) bis Haltestelle "Theodor-Heuss-Brücke" (Abfahrt: alle 5 Min. · Anzahl Haltestellen: 8; ohne Umsteigen · Fahrtzeit: ca. 10 Min.), dann ca. 10 Min. Fußweg Richtung Osten entlang der Uerdinger Str.
- Alternativ: Vom Düsseldorfer Hauptbahnhof mit dem Taxi in ca. 15 Min.

By plane

- From Düsseldorf airport take the bus 721 (towards Gothaer Weg) and get off at "Haus der Stiftungen" (departure: every 20 minutes · 9 stops (non-stop) · journey time: about 10 minutes)
- On the left hand side of the road is the "Platz der Ideen". Our office is located in the south building Platz der Ideen 2 (3rd floor)
- The journey from the airport takes about 10 minutes by taxi

By train

- From Düsseldorf central station take the bus 721 (towards Airport DUS) and get off at "Haus der Stiftungen" (departure: every 10 minutes · 8 stops (non-stop) · journey time: about 15 minutes)
- On the right hand side of the road is the "Platz der Ideen". Our office is located in the south building Platz der Ideen 2 (3rd floor)
- You can also take the underground U79 (towards Duisburg/Stadion) and get off at "Theodor-Heuss-Brücke" (departure: every 5 minutes · 8 stops (nonstop) · journey time: about 10 minutes), at the exit go in an eastward direction along the Uerdinger Str. (about 10 minutes)
- The journey from the central train station takes about 15 minutes by taxi



Mit dem Auto

Parken

- Unser Büro verfügt über Mandantenparkplätze in der Tiefgarage des Gebäudes (2. UG, Nr. 48)
- Die Garageneinfahrt befindet sich links neben dem Gebäude Nr. 2. Sie erreichen die Garage über die Zufahrt in die Straße "An der Ulanenkaserne"

Aus Nord-Osten und Nord-Westen

- Auf die A44 wechseln
- Ausfahrt 30 Düsseldorf-Stockum (Richtung D-Kaiserswerth/D-Zentrum/Duisburg/B8/D-Stockum)
- Auf Danziger Str./B8 Richtung Innenstadt fahren
- B8 vor der Hochbrücke verlassen und unter der Hochbrücke rechts in die Roßstraße abbiegen.
- Links abbiegen auf An der Ulanenkaserne. Auf der linken Seite befindet sich der "Platz der Ideen".
 Unser Büro befindet sich im südlich gelegenen Gebäude Platz der Ideen 2 (3. OG)

Aus Süden

- Auf die A57 wechseln
- Ausfahrt Richtung A52/Essen/Flughafen Düsseldorf-Nord/ Theodor-Heuss-Brücke/D-Seestern
- Der B7 folgen über Theodor-Heuss-Brücke
- B7 vor der Hochbrücke verlassen und unter der Hochbrücke rechts in die Roßstraße abbiegen.
- Links abbiegen auf An der Ulanenkaserne. Auf der linken Seite befindet sich der "Platz der Ideen".
 Unser Büro befindet sich im südlich gelegenen Gebäude Platz der Ideen 2 (3. OG)

By car

Parking

- In the underground car park of the building (2nd basement floor, No. 48)
- The entrance is located to the left of the building No.
 Coming from the Roßstraße turn into the street "An der Ulanenkaserne"

From the north east and the north west

- Follow the A44 towards Düsseldorf
- Take the exit 30 Düsseldorf-Stockum (towards D-Kaiserswerth/D-Zentrum/Duisburg/B8/D-Stockum)
- Follow the Danziger Straße/B8 towards Düsseldorf city
- Take exit B8 before driving on the bridge and turn right in the Roßstraße
- Turn left into the street "An der Ulanenkaserne". On the left hand side is the "Platz der Ideen". Our office is located in the south building Platz der Ideen 2

From the south

- Follow the A57 towards Düsseldorf
- Take the exit A52 (towards Essen/Flughafen Düsseldorf-Nord/ Theodor-Heuss-Brücke/D-Seestern)
- Follow the B7 over the bridge "Theodor-Heuss-Brücke"
- Take exit B7 before driving on the bridge and turn right in the Roßstraße
- Turn left into the street "An der Ulanenkaserne". On the left hand side is the "Platz der Ideen". Our office is located in the south building Platz der Ideen 2

